

Bei der dritten Vereinsmeisterschaft des Jahres 2016 werden sich die Hallennomaden diesmal im Bogenschießen versuchen. Welcher der Nomaden seine Pfeile am genauesten platzieren kann, wird sich am kommenden Samstag zeigen. Die Vereinsmeisterschaft findet nach einer genauen Einweisung durch Mitglieder der Schützengilde Ebersbach auf deren neuer Bogenschießanlage im Schützenhaus statt. Die Bogenbahn hat eine Länge von max. 70m, als Ziele gibt es Scheiben und 3D-Figuren.

Wir wünschen allen Teilnehmern ein ruhiges Händchen, keine Verletzungen und am Ende eine gute Platzierung. Die genaue Analyse der Vereinsmeisterschaft und die Siegesfeier erfolgt dann sicherlich im Anschluss im Schützenhaus. Viel Spaß! (M.W.)